

**PERAN ORANG TUA TERHADAP ANAK DALAM
PENDAMPINGAN MENGHAFAL SURAT-SURAT PENDEK
(JUZ 30)**

**PADA KELOMPOK B USIA 5-6 TAHUN
RA MIFTAHUL HUDA WARUGUNUNG BULU REMBANG**



SKRIPSI

**Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)
Dalam Bidang Pendidikan Islam Anak Usia Dini (PIAUD)**

Oleh :

Afika Intan Maulita

NIM 1810410081

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
PROGRAM STUDI PENDIDIKAN ISLAM ANAK USIA DINI
TAHUN 2022**



**KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH**

Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp (0291) 432677
Faks. (0291) 441613
E-mail : tarbiyah@iainkudus.ac.id Website : www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara/i :

Nama : Afika Intan Maulita
NIM : 1810410081
Fakultas : Tarbiyah
Program Studi : Pendidikan Islam Anak Usia Dini
Judul : **Peran Orang Tua terhadap Anak dalam Pendampingan Menghafal Surat-surat Pendek (Juz 30) pada Kelompok B Usia 5-6 Tahun RA Miftahul Huda Warugunung Bulu Rembang**

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 17 November 2021 sampai dengan 29 Juni 2022 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosah.

Kudus, 22 Juli 2022

Dosen Pembimbing

Dr. H. Moh Sholihuddin, S.Pd.I., M. Pd.I
NID. 197206031002042016



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBİYAH**

Jl. Conge Ngembalrejo Kode 51 Kudus 59322

Telp. (0291)432677 Faks.(0291)441613

Email : tarbiyahiainkudus@gmail.com Website : www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara:

Nama : **Afika Intan Maulita**
 NIM : **1810410081**
 Fakultas/Prodi : **Tarbiyah/Pendidikan Islam Anak Usia Dini (PIAUD)**
 Judul : **"Peran Orang Tua Terhadap Anak Dalam Pendampingan Menghafal Surat-surat Pendek (Juz 30) Pada Kelompok B Usia 5-6 Tahun RA Miftahul Huda Warugunung Bulu Rembang"**

Telah diujikan pada **30 Agustus 2022** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Rofiq Faudy Akbar, M.Pd.</u> NIP. 198005102011011006 Ketua/Penguji I	6/09/2022	
<u>Dewi Ulya Mailasari, S.S., M.A.</u> NIP. 197705192006042001 Penguji II	2/09/2022	
<u>Enny Yulianti, M.Pd.</u> NIP. 198707132020122009 Sekretaris Sidang	6/09/2022	
<u>Dr. H. Moh Sholihuddin, M.Pd.I.</u> NID. 197206031002042016 Dosen Pembimbing	6/09/2022	
<u>Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si.</u> NIP. 197811012005011002 Dekan Fakultas Tarbiyah	6/09/2022	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, **Afika Intan Maulita NIM: 1810410081**, menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila dikemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 22 Juli 2022

Yang menyatakan,



Handwritten signature of Afika Intan Maulita.

Afika Intan Maulita
NIM. 1810410081

MOTTO

“Perbanyak bersyukur, kurangi mengeluh. Jalani prosesnya, nikmati hasilnya. Hargai setiap momen yang tercipta agar kelak tidak akan menyesalinya”

(Penulis)

“If you can’t avoid it, then enjoy it, just do it, and let’s get it”

(Nct 127)



PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	Tanpa tanda
ت	T/t	ص	S{/s}	م	M/m	اَ	A/a
ث	S{/s}	ض	D{/d}	ن	N/n	اِ	I/i
ج	J/j	ط	T{/t}	و	W/w	اُ	U/u
ح	H{/h}	ظ	Z{/z}	هـ	H/h	Ma>dd	
خ	KH/kh	ء awal	'A/'a	ء akhir	A'/a'	با	Ba
د	D/d	ء akhir	A'/a'	ء awal	A/a	بي	Bi>
ذ	Z{/z}	غ	G/g	ي	Y/y	و	Bu
ر	R/r	ف	F/f	Tasydid		Ya'nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أب	abb	الهي	Falakiy
س	S/s	ك	K/k	رب	rabb	عالمي	'alamiy
Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		ال		Vokal Rangkap	
رأع	qara' a	الفروع	al-furu	الفر	al-qamar	غري	gairi
رأء	qara' a	القضاء	al-qada'	الشمس	al-syams	شيء	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta' Marbutah	
جمال الدين		Jama'uddin	جمال الدين		Jamal al-Din	ساعة	sa'ah

PERSEMBAHAN

Ya Allah... Saya persembahkan rasa syukur yang sangat mendalam kepada-Mu atas semua karunia-Mu, terima kasih atas rakmat serta anugerah yang telah Engkau berikan sehingga saya mampu menyelesaikan skripsi ini. Keberhasilan dan Kesuksesan karya ini saya persembahkan kepada :

1. Kedua orang tuaku tercinta Ibu Rusmiati dan Almarhum Bapak Suyadi, dua orang hebat dalam hidup saya yang membuat segalanya menjadi mungkin sehingga saya bisa sampai pada tahap di mana skripsi ini akhirnya selesai. Terima kasih yang tak terhingga selalu memberikan dukungan, doa, materi, pengorbanan dan kasih sayang yang tak pernah henti, serta adikku Muhammad Ilham Maulana yang turut mendukung.
2. Teman-teman seperjuangan PIAUD C angkatan 18 yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu. Terima kasih kebersamaannya selama ini dan terima kasih telah berjuang bersama-sama mencari ilmu serta pengalaman yang menyenangkan. Semoga pertemanan kita tidak pernah putus seperti angka 8.
3. Almamater tercintaku Program Studi Pendidikan Islam Anak Usia Dini Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah mendidiku menjadi pribadi yang pantang menyerah.
4. Untuk bapak H. Moh. Sholihuddin, M.Pd.I., selaku dosen pembimbing skripsi yang telah sabar membantu membimbing, mengarahkan, memberi semangat serta selalu mendo'akan dalam menyelesaikan naskah skripsi ini. Terima kasih yang tak terhingga saya ucapkan.
5. Segenap guru, karyawan dan siswa siswi RA Miftahul Huda Warugunung Bulu Rembang yang telah memberi izin penelitian, membantu dalam pengumpulan data dan memberi pengarahan serta do'a dalam menyelesaikan naskah skripsi ini.
6. Teman-teman Kos Pelangi terutama Laila Syifa Rahmatika dan Tinwarotul Fathinah yang selalu memberi arahan serta semangat, dan Sari Dian Agami yang selalu saya repotkan ketika mengurus skripsi. Terima kasih bantuannya dan motivasinya untuk segera menyelesaikan naskah skripsi ini.
7. Untuk teman-teman seperjuangan seperbimbingan Erna, Hanif, Dita, Nuzula yang selalu memberi semangat. Terima kasih kebersamaannya selama awal proses bimbingan skripsi sampai akhir.

8. Terima kasih untuk La'ali' Nur Aida yang selalu mengarahkan dan membantu ketika mengurus segala persyaratan skripsi, menjadi teman fangirling ketika jenuh melanda saat penyusunan skripsi.
9. Segenap teman-teman KKN-IK 89, terima kasih telah memberikan pengalaman yang tidak terlupakan sekaligus mengesankan.
10. Segenap teman-teman FABs Rembang IAIN Kudus yang selalu menjadi motivasiku untuk segera menyelesaikan naskah skripsi ini.
11. Terima kasih untuk Huang Renjun yang selalu menjadi inspirasi penyemangatku lewat kata-kata bijaknya, tak lupa semua anggota Nct dan Seventeen yang menjadi tempat healing disaat lelah dan mampu membuat semangatku kembali.
12. Tak lupa semua pihak yang turut membantu dalam penyelesaian karya ini yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu. Semoga Allah SWT membalas atas segala kebaikan kalian semua dan melimpahkan rizki serta kemudahan dalam setiap kesulitan dalam hidup kita semua. Aamiin Ya Robbal Aalamiin.
Semoga segala kebaikan, keberkahan, dan keselamatan selalu menyelimuti kalian, dan semoga kita semua senantiasa selalu dalam rahmat, hidayat, serta lindungan-Nya. Aamiin.

Kudus, 22 Juli 2022

Peneliti

Afika Intan Maulita
NIM: 1810410081

KATA PENGANTAR

Segala puji bagi Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, hidayah serta ridlo-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik dan lancar. Skripsi yang berjudul **“Peran Orang Tua Terhadap Anak dalam Pendampingan Menghafal Surat-surat Pendek (Juz 30) pada Kelompok B Usia 5-6 Tahun RA Miftahul Huda Warugunung Bulu Rembang”** diajukan guna memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Strata 1 pada Fakultas Tarbiyah Prodi Pendidikan Islam Anak Usia Dini Institut Agama Islam Negeri Kudus.

Penulisan skripsi ini banyak mendapat bimbingan, saran dan dukungan dari berbagai pihak baik secara langsung maupun tidak langsung, baik secara materil maupun non materil. Penulis dengan segala kerendahan dan ketulusan hati mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. Bapak Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc. M.Si., selaku Rektor IAIN Kudus
2. Bapak Dr. M. Nur Ghufroon, S.Ag., M.Si. selaku Dekan Fakultas Tarbiyah IAIN Kudus
3. Bapak Ahmad Fatah, S.Pd., M.Pd.I selaku Ketua Program Studi Pendidikan Islam Anak Usia Dini
4. Bapak Dr. H. Moh Sholihuddin, S.Pd.I., M.Pd.I selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga dan pikiran untuk memberikan bimbingan, pengarahan, dan saran kepada penulis dalam menyusun skripsi ini.
5. Segenap Dosen IAIN Kudus yang telah memberikan dan membekali berbagai ilmu pengetahuan selama masa perkuliahan sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.
6. Segenap staff Fakultas Tarbiyah IAIN Kudus yang telah membantu dalam pengurusan berkas-berkas persuratan dan semacamnya.
7. Ibuku dan almarhum bapakku tercinta serta adikku yang selalu membantu, memotivasi, mendukung dan mendoakan dalam penyelesaian penyusunan skripsi ini.
8. Teman-teman seperjuangan PIAUD C 2018 yang selama 4 tahun selalu memberi motivasi, pengalaman dan kebersamaan yang berharga
9. Semua pihak yang turut membantu baik secara langsung maupun tidak langsung dalam penyelesaian skripsi ini yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu.

Kepada mereka semua tidak ada sesuatu khusus yang dapat penulis berikan sebagai imbalan, melainkan hanya untai terima kasih

yang tulus dan do'a semoga Allah SWT mencatat amal baik dan memberikan belasan yang jauh berlipat ganda. Aamiin.

Penulis menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini masih banyak kekurangan dan kesalahan, baik dari segi isi maupun tulisan. Oleh karenanya demi perbaikan selanjutnya, saran dan kritik yang membangun akan penulis terima dengan senang hati. Penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis sendiri dan para pembaca.

Kudus, 22 Juli 2022
Penulis,

Afika Intan Maulita
NIM: 1810410081

